



「下川であり続ける」ための攻めの政策が必要ではないか

町長 これまで以上に知恵と工夫をしなければ生き残れない

「下川であり続ける」ために

質問 「コロナ対策とともに今後を見据え、歴史に学び「攻めの政策」が必要ではありませんか。

ますが、健全化の中にはしっかりと入っています。

「稼げるまち」を目指さうではないですか

町長 人口減少、少子高齢化など今後予想される未来を予測していかなければ生き残ることはこれまで以上に知恵と工夫をしていかないと考えています。新型コロナの影響だけではなく、今までまさに危機的状況であります。新型質の高い行政サービスを持続的に提供していくため行政改革は必要不可欠であります。

「きびしい」町のお財布

質問 本町の借金は約63億円、貯金は約10億円。6・3倍借金しています。下川の人口規模以下の町は北海道に53ありますが、平均の借金は1・7倍。いかに下川の財政状況が厳しいかがわかります。

町長 今後、国勢調査の人口減による交付税減、借金返済ピーク時など厳しさの認識を共有すべきではないでしょうか。

「横浜市戸塚区」との信頼関係と「菓子製造企業」とのその後

質問 協定を結んでいる戸塚区関係の子供交流の実施の有無も

質問 前からお話しているふるさと納税の取り組み。5年前から努力していたら毎年2・3億円財源を確保できたと思います。平成26年度全道144町村の27番目の納税額が、昨年は下から28番目です。千葉県のある村長はトップセールス（電話）して7割の方が次年度も納税してくれるそうです。

区へ通知するなど信頼を損なわないようにしていただきたいと定破棄は正式に連絡がありましたか。

再質問 自治体と一部上場企業が協定を結んだものです。結果をしつかりつけるべきだと思います。協定側の信頼を損なわないようにしつかりやつていただきたいと思います。

町長 人の意識の向上や持つている潜在能力をいかに引き出していくか、重視しながらやつていかなければなりません。机上だけの「総合戦略」ではなく、町民としつかりキャッチボールをしながら熟度を高めて実効性のある、良いものができると期待しています。

「行政改革」と危機意識

質問 今年、行政改革大綱の終期を迎えます。総合計画の期間まで、2年延ばすことですが、町始まって以来の話です。危機認識があるとするならば行革大綱を今年策定すべきではないですか。

町長 2年間延長して柔軟に対応していきたい。

再質問 「総合戦略」策定も1年遅れています。役場職員は手

が回らないというのが事実ではあります。

これまでの「幸せ日本一」を実感する施策

質問 この5年間、町長が考える町民が「幸せ日本一」を実感するための魅力ある独自の政策は何ですか。

町長 SDGs未来都市、快適住まいづくり事業、地域おこし協力隊の誘致、新たな事業の開拓など。コロナ禍として、住民福祉や産業の回復など、しっかりと取り組んでまいりたいと思います。